

Le noisetier commun

Corylus avellana

Le Noisetier commun est un arbrisseau de 3 à 8 mètres de hauteur.

Ses feuilles sont simples, alternes, dentées, en cœur à la base et les bords deux fois dentés.

Le noisetier présente des fleurs mâles et des fleurs femelles sur un même spécimen. Il est hermaphrodite, et pourtant, il est également autostérile : si vous souhaitez récolter des noisettes, il vous faudra planter plusieurs noisetiers au jardin, car les fleurs mâles à maturité ne s'épanouissent pas tout à fait en même temps que les fleurs femelles. La plante ne peut donc pas s'auto fertiliser correctement.



Les feuilles sont alternes.
Feuilles en cœur à la base.



Cette fleur femelle est minuscule. Il faut la chercher du regard. Après avoir découvert pour la première fois la couleur rougeâtre de leurs styles, on la repère ensuite beaucoup plus facilement.



Les fleurs mâles, jaunâtres, forment des épis pendants ou chatons de 6 cm.



Les fruits : des noisettes